

Beschwingte Aufnahmen in der Zehntscheuer

Historisches Gebäude dient als Kulisse für Video der Band „Die Hayner“ / Festschrift dokumentiert Fastnacht

Michael von der Weth ist beeindruckt von der Zehntscheuer in Karlsdorf-Neuthard- und noch viel mehr, dass sie bereits vor der offiziellen Eröffnung als Location für ein Musikvideo gebucht werden konnte. „Ich bin jede Woche in Karlsdorf und gebe Gitarrenunterricht, aber dass es so etwas gibt, wusste ich nicht!“, sagt von der Weth. „Die Hayner“ hatten vor sieben Jahren das letzte Album veröffentlicht und wollen nach der allgemeinen Zwangspause sich auch mit einem Video wieder in Erinnerung bringen, um die 45-jährige Bandgeschichte fortzusetzen. Die Idee mit der Zehntscheuer kam schnell bei Aufnahmen im



Perfekte Kulisse: In der restaurierten Zehntscheuer in Karlsdorf-Neuthard dreht die Band „Die Hayner“ ihr Musikvideo. Mit im Einsatz ist auch ein Tanzpaar.
Foto: Armin Herberger

Hofa Tonstudio, weil die Geschäftsführer Jochen Sachse und Jan Bönisch vor Kurzem eine Dachgaube gestiftet hatten und vom frisch sanierten Gebäude aus dem Jahr 1737 begeistert waren.

Die Musik der Band „Die Hayner“, benannt nach dem hessischen Dorf Dreieichenhain, passt auch perfekt in das rustikale Ambiente. Das Quintett macht traditionelle Folkmusik mit Drehleier, Dudelsack, Kontrabass, Blockflöte und diatonischem Akkordeon, die Mitglieder kommen aus Hessen, Ettligen und Zaisenhausen. Da ihre Musik nicht nur zum Anhören, sondern auch zum Anfassen ist, war auch ein Tanzpaar vor Ort und wirbelte zu den beschwingten Weisen über den Estrich der Zehntscheuer.

Die beiden Hofa-Kameralente filmten die Musiker in verschiedenen Kombinationen – mal gemeinsam, mal in einzelnen Kombinationen für Detailaufnahmen, zum immer gleichen Playback. Das sorgte am Abend für einen intensiven Ohrwurm, was bei diesem eingängigen Song aber sogar angenehm war. Weitere Informationen zu der Band gibt es unter <http://www.diehayner.de/> BNN